

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Sonia Rykiel

Sonia Rykiel était une femme exceptionnelle, libre et flamboyante.

Féministe engagée, sa maille, reconnaissable entre toutes, incarnait la liberté de mouvement et l'indépendance d'esprit.

Sonia Rykiel n'était pas seulement un grand nom de la mode mondiale. Elle a été aussi décoratrice, romancière et une surprenante actrice dans « Prêt-à-porter » de Robert Altman, où elle jouait son propre rôle.

Entrepreneure exceptionnelle, Sonia Rykiel a créé un style et une œuvre qui durent.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr